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6 13 １　物価高騰について （１）物価高騰における町民への影響を本町はど

う受け止めているのか伺う。

（２）主食とするお米や食品価格が高騰し、育ち

盛りの子どもたちや年金暮らしの高齢者にも生活

面だけでなく食の面でも大きな影響が出ている。

本町独自の対策を要すると考えるが、本町の取組

みを伺う。

（３）子育て世代や高齢の世代の非課税世帯にお

ける物価高騰対策として、お米券や商品券の配布

支援を提案したいが本町の見解を伺う。

（４）県内の子ども食堂や地域支援を行う事業所

も物価高騰の影響を受け、支援したくても逼迫す

る状況となっている。町内支援事業所の運営状況

の把握はされているのか伺う。

町長

２　浜川小学校のＰＴＡにつ

いて

（１）浜川小学校のＰＴＡ解散について新聞に取

り上げられる事態となったが本町はどのように受

け止められているのか伺う。

（２）ＰＴＡは任意団体ではあるが、多くの父母

と学校職員が関わっている。ＰＴＡが解散するこ

とで生じる課題や懸念されることについて、教育

委員会は今後どのようなサポートを行っていくの

か伺う。

教育長

３　道路行政について 　第５５１回定例会において、スクールゾーンや

子どもたちが行き来する道路の白線が薄くなり、

消えかけていることから、安全面への意識向上の

ため、早急に白線の塗り直しを求めたが、その後

の進捗状況を伺う。

町長


